

El III Congreso de Educación Emocional es, en la actualidad, el encuentro **profesional más audaz y transformador en torno a la educación**, el bienestar emocional y la salud mental en el ámbito educativo.

Esta edición representa una evolución coherente y novedosa respecto a las anteriores y consolida una propuesta multidisciplinar, innovadora e integradora de **la educación emocional como pilar estructural de una enseñanza** acorde con las necesidades actuales de las personas.

Ya no tenemos miedo

Este año damos un gran salto hacia adelante y contamos con especialistas que **aportan propuestas creativas y esenciales en el ámbito de la psicología, la salud mental y la educación**. Contamos con **Rafael Bisquerra, Carlos Odriozola, Roy Galán, Margarita Acosta, Alma Serra, Cristina Cortés, Ismael Simón, Laura Carrasco...** Ellos plantearán como retos, como oportunidades para la educación, asuntos fundamentales de los que no se suele hablar, pero que son esenciales en la educación integral de una persona: el amor, la espiritualidad, el cuerpo, la crianza, el trauma, las buenas prácticas, lo transgeneracional, los enfoques integrativos y experienciales, la neuroplasticidad, las conexiones interpersonales...

Transformar para avanzar

Realizamos a conciencia una propuesta que va más allá de un congreso: queremos que sea una experiencia transformadora para los asistentes. **Laguna de Duero (Valladolid) nos brinda la oportunidad de ofrecer un ámbito —espacios y tiempos— que convierte el Congreso en una verdadera experiencia**, en algo que ha de ser vivido y disfrutado.

Ponencias, súper ponencias, dinámicas para los asistentes, propuestas teatralizadas, música, firma de libros, stands, pósteres, entrega de los Premios Nacionales de Educación Emocional ASEDEM... Desayunos, comidas, cenas y alguna sorpresa que estamos preparando. Además, contamos con espacios singulares y exclusivos, y con tiempos propios para cada caso. Son razones suficientes para entender que el III Congreso de Educación Emocional es una experiencia completa y una gran oportunidad.

El origen y el apoyo

El Congreso se desarrolla gracias al impulso decidido y completo del Ayuntamiento de Laguna de Duero —con su alcalde, Avelino Álvarez, al frente— y al **Centro de Enseñanza Gregorio Fernández**, modelo y ejemplo de integración de la educación emocional en el sistema educativo. Ambas instituciones son un soporte fundamental para poder celebrar este congreso, que es ya un referente en el ámbito de la educación.

El III Congreso de Educación Emocional es una propuesta de la **Asociación Española de Educación Emocional (ASEDEM)**, que promueve una educación centrada en el desarrollo integral de la persona, con especial atención al mundo emocional. **Fomenta la creación de entornos educativos seguros, humanos y empáticos**, donde el vínculo afectivo y la conciencia emocional sean fundamentales. Lucha por una pedagogía que respete los ritmos individuales y forme personas autónomas, responsables y comprometidas con el bienestar propio y colectivo.

